



思い出旅日記・鉄道編⑬

たをる歴目戸今シリーズ? 旅する人気をが大
す表英当の策社及商川店中で代井
了。旅J史に内海は全国私鉄道旅
しRに景海を触観を線れと横瀬



瀬戸内の海上疾走電車旅（三原・広島JR呉線）

久しぶりの鉄道旅、今回はJR三原駅、広島県東部の駅からスター駅前には見慣れない格好をした像が直ぐに調べる、こちら三原発祥の戦国時代から続く伝統の踊りのモニコメントだそづ。一四時8分発、二両編成の電車に乗り込み、早速車窓左側に見える戸内海の景観を楽しみに向かって左側のみに座り車両はスター

りて、車内は私を含め
七名というのんび
りしたムードだ。
ゆった左力一郎を描いて三
原市内を縦断、数分
のうちに早くも南国。の
内の穏やかな海岸線が見
えて来た。
須波海滨公園が見
え、早くも南国。の
雲間気にはうつも南国。の
内に海幸崎駅を過ぎる、ま
で電車は走る、ま
ううと、雲間気にはうつも南国。の
車は忠海駅へ。
そのうだ。な錯覚をして、
ここに陥り、

はウサギの島で有名な大久野島への起点となる駅だ。そうしたことの日も若い男女やグループがここで一斉に降りて行った。



郷愁誘う竹原保存
地区にすっかり魅了



保存地区が設けられている。ここに行きたくて途中下車、「ようこそ『安芸の京都へ』」の看板を左見ながら、駅から板を分ほど歩くとその保存地区に辿り着いた。そこは想像以上に規模が大きく、昔ながらの木造の景観を保つタœuvre思わずノスルジーに浸つてしまつた。

五車十待つ三分で初の電車に乗り、宿泊地へ向かう。夕方だったことから、乗換駅の呉へ向かう。島行き電車で、広島へ向かう。島へ向かう。島へ向かう。

今日はここ呉で一泊、まずは腹ごしらえと思うと、駅前に「お好み焼き」の看板が目に入つた。焼きそばが入つた広島風お好み焼きで一杯、美味しいかった。



当社製品

東南アジア主に 海外輸出急増

当社、中井英策商店の海外への商品輸出取引がここに来て急増、新型コロナ禍を背景に厳しい商戦が続く、国内市場での苦戦を補う好調な動きが加速している。

進機構)の支援企業として3年前から、様々な活動を行ってきたが、その恩恵もあり、数年前から東南アジアを中心に輸出規模が少しづつ拡大している。

当社、中井英策商店で頑張るスタッフを紹介します。
「スタッフ紹介」、今回は、当社事務員として萌え
ラを發揮する菊池美里さんを、紹介します。聞き手は当社及川社員

入社して今年で何年になりますか？

今年の六月で丸4年で、5年目に入ります。小さ
い子供たちも小学4年生と2年生になり、かなり手
離れて来ました。

この4年間で思い出残るのは何ですか？

実は、結婚してから本格的に働きに出たのは中井
だつたので、不安もありましたが、会社の皆さんのがんば
で優しかったので、頑張って来れました。特に、年
しさで、こんなに忙しくなるんだなあ・・・とビックリ

テレビ取材の多さにビックリ

仕事で記憶に残るヒントは何かありますか?

二、三、四

スタッフ紹介